

Der Grazer Verleger Gerald Ganglbauer, der heuer bereits auf 30 Jahre Gangan Verlag zurückblickt, präsentierte am 8.10.2014 sein erstes Werk als Buchautor: „Ich bin eine Reise. Eine autobiografische Montage über Leben, Liebe, Leidenschaft – und Parkinson.“

Uli Sajko vom Verein Parkinsononline stellte den Autor in vier Bildern mit viel Humor vor und zahlreiche Stattegerinnen und Stattegger lauschten seiner abenteuerlichen Reise: „Reisen war am Anfang nur die Suche nach dem Meer.“ „Eine Reise ist keine Geschichte. Geschichtenerzählen ist etwas für Nächte am Lagerfeuer.“ „Freiheit, du bist doch unser größter Schatz, an dem man sich berauscht ...“ Ende 40 kam die große Wende mit der Diagnose „Parkinson“. Auf berührende und anschauliche Weise hat Gerald Ganglbauer seinen Umgang mit der Krankheit geschildert. Ein Teil des Buches, neben lebenspendenden Kapiteln über Liebe und Leidenschaft, ist Parkinson gewidmet.

„Ich bin eine Reise“

Buchpräsentation im SPORTbistro Stattegg

Das Buch hält einen gefangen, um die Reisen des Autors in viele Länder dieser Erde mitzuerleben („ohne den Anspruch Literatur zu produzieren“).

Ich wünsche Gerald Ganglbauer ein schönes Leben in Stattegg-Ursprung, wo er 2013 nach seiner langen Reise neue Wurzeln geschlagen hat. Der Autor verzichtet auf sein Autorenhonorar zugunsten des Vereins Parkins(on)line – PON – die freundliche Parkinson-Selbsthilfe, und wer den Abend im SPORTbistro versäumt hat, kann ihn am 14.1.2015 im Literaturhaus Graz erleben. Sein Buch (192 Seiten, 150 Farbfotos) ist im Gemeindeamt erhältlich.

Infos unter www.gangan.at und www.parkinsononline.info



Der Grazer Verleger Gerald Ganglbauer präsentierte sein Buch mit Bgm. Karl Zimmermann in Stattegg-Ursprung, am 20.10.2014 Christoph Rudolf Glück

Gemeindewandertag 2014!

Sporadisch sah man sie: die Sonne beim Gemeindewandertag 2014. Dennoch waren die rund 60 wanderrichtigen Teilnehmer von der anspruchsvollen, kaum bekannten Route, welche vom Gasthaus Martinelli über den Schifterkogel vorerst zum Theisslwirt zum Mittagessen führte und vor allem von der guten Stimmung, begeistert. Anschließend ging es weiter talabwärts über den Steingraben zur Ausgangsstation, dem Steinmetzwirt. Bgm. Karl Zimmermann und Vizebgm. Richard Kohlbacher, die selbstverständlich an der Wanderung teilnahmen, wurden bei der Verlosung der Preise

Bericht u. Fotos: F. Kilhets



(heimische Bauernprodukte) tatkräftig von der engagierten Organisatorin des Gemeindewandertages Heidi Gavanelli und vom „Glücksengel Clara Dobner“ unterstützt. Alle Wanderer waren sich einig: beim Wandertag 2015 gibt es ein Wiedersehen; vielleicht dann auch mit Ihnen!



Information zur Aktion BE-GE der Volksschule Stattegg

Am 06. 10. 2014 um 7:30 Uhr startete in Stattegg wieder die Aktion BE-GE – „BEWUSST zu Fuß in die Schule GEHEN“, bei der SchülerInnen und LehrerInnen, aber auch die Eltern und Großeltern vom Dorfplatz aus gemeinsam in die Schule gingen. Das Projekt kam als „Walking Bus“ aus England zu uns und wird schon seit Jahren in der Volksschule Stattegg umgesetzt.

Beim heurigen Start der dreiwöchigen Aktion nahmen wieder viele Kinder teil, die von Frau Dir. Liselotte Kolleger, ihrem gesamten Lehrerinnenteam, zahlreichen Eltern und mit Unterstützung der Polizei sicher in die Schule begleitet wurden. Der Stattegger Bürgermeister, Herr Ing. Karl Zim-

mermann hat für das leibliche Wohl der SchülerInnen gesorgt - jedes Kind erhielt ein Weckerl als Wegzehrung.

In der Schule erhielt jedes Kind einen Stein, den es in einen Messbecher seiner Klasse werfen durfte. Jene Klasse, welche am Ende der Aktion die meisten Steine gesammelt hatte, erhielt von der Frau Direktor Kolleger ein kleines Geschenk.

Die Kinder hatten auf dem Schulweg bei gesunder Bewegung Spaß, kamen mit Begleitung sicher in die Schule und knüpften soziale Kontakte. Weitere positive Aspekte: Richtiges Verhalten im Straßenverkehr, Pünktlichkeit und soziales Verhalten in der Gruppe.

Es gibt NEUIGKEITEN aus dem Jugendraum Stattegg;

Es gibt neue Öffnungszeiten!

Wir sind nun immer SAMSTAGS von 14 – 18 Uhr für euch da und freuen uns über viele Besucherinnen und Besucher!